



タウンと

『初めてのしいたけ栽培体験』

2月17日、大崎第一中学校で、しいたけの栽培体験が行われました。

これは、曾於地域森林・林業振興協議会の学校林業教育支援の一環で行われたもので、1年生26人が大隅農林事務所職員の指導のもと、しいたけ菌の打ち込みや、伏せ込みに挑戦しました。

当日は、約1メートルの乾燥させたクヌギの原木に、ドリルで25か所ほどの穴を開け、しいたけ菌を培養した木片を金づちで打ち込み、学校の敷地内の木陰で伏せ込みをしました。

このしいたけが食べられる大きさになるのは2年後で、しいたけ栽培を初めて体験した生徒達は、「良い体験になりました。2年後が楽しみです。」と、話していました。



◀ "しいたけ菌の打ち込み"



▶ "伏せ込み"



柳原亮治さん

『一番茶を目前に褒賞』

2月26日、平成14年度大崎町茶業振興会の総会が行われ、その中で平成14年産共進会褒賞の授与式がありました。

授与式では、製茶、成木園、幼木園の3部門で表彰があり、製茶の部で横内の柳原亮治さんが、成木の部で同じく横内の野村繁さんが、幼木の部で中谷迫の中原正則さんがそれぞれ金賞を手にしました。



『手作りひな人形がお目見え』

特別擁護老人ホーム回生園では、デイサービスの利用者の方々が共同で、季節ごとに手作りの飾りを作っています。

これは、デイサービスを利用する方々が入浴時に外の景色を楽しめるように、季節ごとに何かを飾ろうということから始まったもので、昨年から時期ごとに、野花やクリスマス飾り、正月の飾りなどを浴場の前の中庭に置いています。

そして今回は、かわいいひな人形の飾りを作り、「いつもお風呂に入りながら、ひな人形を見て楽しんでいます。」と、みなさん話されていました。